

Ini Pesan Ketua Bhayangkari NTB Saat Kunker Ke Polres Lombok Utara

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 31, 2022 - 19:09



Lombok Utara NTB – Ketua Pengurus Daerah Bhayangkari Polda NTB Ny. Irna Djoko Poerwanto bersama Kapolda NTB melakukan kunjungan kerja ke Polres Lombok Utara disambut Kapolres Lombok Utara dan Ketua pengurus cabang Bhayangkari Polers Lombok Utara Ny. Ervina Wayan Sudarmanta dan anggota pada Rabu, (30/03).

kunjungan kerja Ketua Pengurus Daerah Bhayangkari Polda NTB Ny. Irna Djoko

Poerwanto memiliki beberapa agenda, diantaranya tatap muka dalam rangka kunjungan kerja ke pengurus cabang Bhayangkari Lombok Utara, bersilaturahmi dengan para anggota Bhayangkari isteri Polisi yang berada di Polres Lombok Utara

Dalam Kunjungan tersebut, Ketua Bhayangkari Daerah NTB bersama rombongan, disambut dengan pengalungan selendang oleh Kapolres Lombok Utara dan penyerahan bouquet bunga oleh ketua Bhayangkari cabang Lombok Utara, selanjutnya diiringi dengan tarian adat sasak dan jajar kehormatan oleh personal Sat Samapta Polres Lombok Utara

Ketua Bhayangkari daerah NTB bersama Rombongan langsung meninjau Pekarangan Pangan Lestari (P2L) yang merupakan salah satu alternatif memanfaatkan pekarangan rumah yg banyak mendatangkan manfaat terutama untuk pasokan pangan keluarga di rumah.

Selesai melakukan peninjauan di Pekarangan Pangan Lestari selanjutnya Ketua Bhayangkari daerah NTB beserta rombongan melaksanakan tatap muka dengan pengurus Bhayangkari cabang Lombok Utara bertempat di Aula Sarja Arya Racana Polres Lombok Utara.

Dalam kegiatan tersebut, ketua pengurus cabang Bhayangkari Polers Lombok Utara Ny. Ervina Wayan Sudarmanta, membacakan laporan khusus secara singkat, di lanjutkan dengan sambutan Ketua Bhayangkari Ny. Irna Djoko Poerwanto yang juga merupakan isteri tercinta Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto

Dalam sambutannya, Ketua Bhayangkari Daerah Ny. Irna Djoko Poerwanto menyampaikan sejumlah pesan penting kepada para anggota Bhayangkari agar sebagai insan yang beriman, mari kita bersama sama tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah swt.

"kami mengingatkan, hal-hal yang berkaitan dengan ketahanan pangan, agar ibu-ibu pandai - pandai memanfaatkan perkarangan rumah seperti yang sudah di lakukan oleh Bhayangkari, mungkin kelihatan sangat sederhana tapi bermanfaat bagi kita semua" tuturnya

Usai sambutan Ketua Bhayangkari Daerah NTB, dilanjutkan dengan foto bersama ibu-ibu bhayangkari cabang dan melaksanakan silaturahmi serta tatap muka dengan ketua tim penggerak PPK kabupaten Lombok Utara dan anggota sekaligus tanya jawab.

Kegiatan berlangsung aman dan tertib dengan menerapkan protokol kesehatan covid-19 yaitu menggunakan masker dan menjaga jarak, acara ditutup pukul 12.00 wita, dilanjutkan dengan kegiatan vaksinasi merdeka di Pemda KLU.(Adbravo)